
Protokoll: 

Herr Stracke teilt mit, dass der Förderantrag für den nächsten Bauabschnitt vor Kurzem abgelehnt 

worden sei. 

Es wird ein neuer Zuschussantrag gestellt. Über diesen wird voraussichtlich im Februar 2021 

entschieden. 

 

Anmerkung: 

Der Sportplatz „Feste Franz“ und der Sportplatz, welcher vom SV Reinhardts-Elf genutzt wird, stehen 

spätestens ab der BUGA 2029 nicht mehr zur Verfügung. 

 


